



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Vicepresidencia de Asuntos Internacionales prepara este boletín informativo "Noticias Internacionales", con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día a día.

Directorio

C.P.C. Luis González Ortega
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2013-2014

C.P.C. Leobardo Brizuela Arce
Vicepresidente General

C.P.C. Gabriel Llamas Monjardín
Vicepresidente de Asuntos Internacionales

Nota aclaratoria

Las noticias internacionales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Vicepresidencia de Asuntos Internacionales y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

NOTICIAS INTERNACIONALES

eNews del IESBA

Servicios diferentes de aseguramiento

El Consejo de Ética aprobó exponer para comentarios los cambios propuestos al Código de Ética para Contadores Profesionales (el Código) cuyo objetivo es mejorar las provisiones de independencia en la Sección 290 (Independencia—Auditoría y Trabajos de Revisión). El Borrador de consulta ha sido emitido, su fecha límite para comentarios es agosto 18.

Asociación prolongada del personal gerencial (incluyendo la rotación de socios) con un cliente de auditoría

El Consejo debatió sobre cuál sería la duración apropiada del periodo de prueba para socios claves de auditoría en la auditoría de entidades de interés público, con el objetivo de traer "ojos frescos" a la auditoría. El Consejo considerará un borrador revisado de las mejoras propuestas al Código con el objetivo de aprobar un Borrador de Consulta durante su Junta de julio 2014.

Estructura del Código

El Consejo tomará en cuenta un Documento de Consulta que expone el enfoque propuesto frente a la reestructura durante su junta de julio 2014. Ver igualmente ["Decodificando el Código \(Decoding the Code\)"](#) en la revista A Plus para conocer más acerca de este proyecto.

Asuntos emergentes y divulgación

El Consejo de Ética ha identificado tres desarrollos internacionales que captan su atención como temas emergentes: el caso MG Rover en el Reino Unido, la agresiva evasión fiscal y los desarrollos regulatorios sobre la reforma de auditoría en la Unión Europea. El Consejo analizará los asuntos derivados de su iniciativa frente a temas emergentes en su junta de octubre 2014.

Recursos de ética, debates & noticias del Global Knowledge Gateway

Los invitamos a explorar y contribuir con sus opiniones en los debates, recomendar contenido que considere útil, sugerir nuevos recursos y registrarse para recibir actualizaciones personalizadas sobre nuevo contenido agregado al Gateway.